

Einwohnerfragestunde Gemeinderat, 19. September 2024

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten.

Anfrage auf Verkehrsüberwachung

Herr Dominik Lehmann aus Holz teilt mit, er habe am 04.09.2024 eine E-Mail an die Verkehrsüberwachung gesendet mit dem Betreff, Antrag auf Kontrollmaßnahmen im Glück-Auf-Weg und Wahlschieder Straße. Er hätte gerne gewusst, ob sein Antrag bekannt sei und warum er, trotz Bitte um Eingangsbestätigung noch keine Rückmeldung erhalten habe.

Der Vorsitzende teilt mit, dass das Schreiben sowohl bei der Fachbereichsleitung, als auch bei ihm eingegangen sei. Er könne nicht sagen, ob zwischenzeitlich eine Antwort versandt wurde. Aufgrund der Vielzahl an eingehenden E-Mail und der chronischen Unterbesetzung in allen Bereichen, bitte er um ein paar Tage Geduld.

Stand Kindergarten und Schule in Eiweiler

Frau Tomaschko aus Eiweiler hätte gerne als Bürgerin der Gemeinde gewusst, wie der derzeitige Stand des Kindergartens/der Schule in Eiweiler sei.

Der Vorsitzende merkt an, dass dies gerne im Rat diskutiert werden könne, da dies in der Einwohnerfragestunde zu weit führen würde.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:37 Uhr.